



Escuela Carlos Condell impulsa proyecto de protección ambiental en senderos educativos

Islas Huichas.- El Centro de Padres de la Escuela Carlos Condell, ubicada en Islas Huichas, región de Aysén, ha sido seleccionado como beneficiario del Fondo de Protección Ambiental (FPA) del Ministerio del Medio Ambiente, llamado “Senderos educativos: Un paseo por las áreas verdes de mi escuela”, con un financiamiento de 6 millones de pesos.

Este significativo financiamiento permitirá la ejecución de diversas iniciativas orientadas a la protección del medio ambiente, que se desarrollarán durante el segundo semestre de 2024. El proyecto está enfocado principalmente en la recuperación de 123 metros de senderos para la educación ambiental comunitaria y en la preservación de la flora, fauna y fungi locales.

La tesorera del Centro de Padres, Bernardita Tarumán Guichapani, manifestó su satisfacción por este importante logro, comentando “nuestro primer proyecto adjudicado con un hermoso fin, lo que evidencia el compromiso de la comunidad con el cuidado del entorno natural que los rodea. El proyecto promete tener un impacto positivo tanto en los estudiantes como en la comunidad local, impulsando la educación ambiental y la participación activa en la conservación de los recursos naturales”.

Además, aprovechó la instancia para agradecer a la coordinadora de proyectos, Carol Mansilla Henríquez, por su dedicación y esfuerzo. “Queremos agradecer a nuestra coordinadora de proyectos por coordinar y apoyar todo el proceso y que este proyecto se realice de la mejor manera”, afirmó, reconociendo el papel fundamental de la coordinación para que la iniciativa se lleve a cabo de forma exitosa”.

Por su parte, la directora del establecimiento, Sandra Osorio Cuell, expresó su satisfacción con este avance, destacando que “este es un gran avance para Islas Huichas, en otorgar y



recuperar otro espacio natural para el trabajo de educación ambiental de la isla y que beneficia a cada habitante. Este proyecto no solo fortalece la conciencia ambiental en la escuela, sino que también sienta un precedente importante para futuras iniciativas en la protección del medio ambiente en la región de Aysén”, cerró.

WWW.ESTAMPADOSCOYHAIQUE.CL

+569 84392029

TIENDA ON LINE